

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les plus grandes déceptions naissent des grands espoirs !

W.N.
Libreville/Gabon

LES Panthères Dames sont tombées hier en fin d'après-midi au stade Augustin-Monedan de Sibang. En effet, après avoir entretenu un semblant de suspense au match aller à Lomé, en perdant sur le fil 1-2, les Gabonaises étaient optimistes dans la mesure où le but marqué à l'extérieur pouvait peser lourd dans la balance. Mais il n'en fut rien ! Elles ont, une fois encore, été battues à domicile sur le même score. Un résultat synonyme tout naturellement d'élimination.

Nos Panthères n'iront donc pas au Maroc au mois de juillet prochain. Cette élimination doit

véritablement interpellé les autorités sportives de notre pays quant à la place que doit occuper le sport dans le développement du Gabon. Sans championnat, sans compétitions domestiques, que pouvons-nous attendre de mieux si ce n'est l'élimination ? Cette désillusion, aux portes de la Can, risque, si rien n'est fait, plonger définitivement le football gabonais, voire le sport en général dans le néant. Si ce n'est déjà fait ! En définitive, tant que rien ne sera structuré de façon durable, aucun résultat n'est possible. Pis, comment aussi expliquer et comprendre que lorsque le plus dur est fait, le plus facile est toujours plus compliqué pour les Gabonais. À qui la faute ?

Parole aux anciennes internationales

FANNY NGUE BIE : " IL FAUT TIRER LES ENSEIGNEMENTS DE CETTE ÉLIMINATION "



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Comme je le disais dans vos colonnes après la rencontre aller à Lomé, les résultats obtenus par notre équipe nationale n'étaient, en réalité, que l'arbre qui cache la forêt. Malgré cette élimination, nos filles sont à encourager. Car, malgré l'absence de compétitions locales, elles n'ont pas été ridicules. Désormais, il faut tirer les enseignements de cette élimination. Maintenant, si nos dirigeants pensent à relancer les activités sportives dans le pays, tant mieux.

MAGUY BOUYOMBA : " ON RATE UN PENALTY QUI POUVAIT NOUS DONNER ESPOIR "



Photo : DR

Les filles ont fait de leur mieux sans championnat. On rate un penalty qui pouvait nous donner espoir. L'arrière gauche était perdue et fatiguée. Malgré cela, le coach l'a laissé finir le match. L'axe central n'a pas été non plus à la hauteur.

Par PSNB



Photo : F. M. MOMBO

Les Gabonaises à la loupe : les Panthères ne peuvent s'en prendre qu'à elles-mêmes

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

- **Nadia Chimène Koumba (gardienne)** : à l'exception des deux buts encaissés sur lesquels elle ne pouvait rien, notre gardienne n'a véritablement pas été sollicitée.
- **Tatiana Obounet (défenseuse centrale)** : pour avoir loupé son dégagement, cette dernière a permis aux Togolaises de trouver le chemin des filets (35e).
- **Elsa Betoughe (défenseuse centrale)** : elle n'a pas su diriger nos lignes arrières. C'est elle qui a permis aux Togolaises d'inscrire leur 2e but.
- **Aderick Abessolo (arrière droit)** : un abattage remarquable sur son côté. Elle a souvent apporté de "l'eau" sur le plan offensif.
- **Liliane Bissaou (arrière gauche)** : elle a été, à chaque fois, prise de vitesse par son vis-à-vis.
- **Doris Wassande (milieu récupérateur)** : elle a joué trop



Photo : F. M. MOMBO

- facile avec de nombreuses passes à l'adversaire. Elle a d'ailleurs été remplacée par Vanela Ntsame.
- **Reine Ntsagha (milieu récupérateur)** : sa rencontre fut poussive. Perdant un nombre important de ballons.
- **Louise Atouth (meneur de jeu)** : on peut lui faire le reproche de n'avoir pas été d'un grand apport sur le plan offensif.
- **Vanessa Mazaly (attaquante)** :

- son penalty raté à la 30e minute a été le tournant de ce match.
- **Amira Nze (attaquante)** : pas très active sur le terrain. Elle sera remplacée par Elvina Mezui qui va égaliser à la 58e. Malheureusement pour elle, comme pour ses partenaires, les Panthères n'iront pas à la Can au Maroc.
- **Flora Bikita (attaquante)** : quelques incursions d'éclat qui n'ont rien apporté à l'équipe.